



Klimabewusste Schüler aus dem Lieser-/Maltatal gratulieren dem coolen Olympia-Sieger!

Matthias Mayer ist ein großes sportliches Vorbild und im Lieser-/Maltatal sogar der coole Motivator für einen klimabewussten Schulweg!



Das berühmte Matthias Mayer-Sieger-Kapperl verbindet 80 klimabewusste Schüler aus dem Lieser-/Maltatal mit dem 4fachen Olympiamedaillengewinner aus Kärnten. Anfang Jänner bekamen Schüler, die nachhaltig und klimabewusst den Schulweg bewältigen, das blaue Matthias Mayer-Cap als Belohnung. Der Schulweg wird von ihnen mindestens zu 80% zu Fuß oder mit dem Schulbus bewältigt. Somit verzichten sie bewusst auf das bequeme, aber sehr CO² belastende „Mama-Taxi“.

Durch den fulminanten 3. Olympiasieg und die Bronze Madaille in Peking ist diese erste Schulweg-Prämie einfach noch wertvoller geworden und die Kids präsentieren sich ganz stolz mit ihrem „Olympiasieger-Cap“.



Die Klima-Schüler haben sich am Zeugnistag spontan mit ihren Kapperln zu einem Glückwunsch-Foto eingefunden. Als Gratulanten mit dabei sind auch die Schuldirektoren und die Bürgermeister der Region sowie die Initiatoren der Aktion „Cool in die Schul“ (= Bacher Reisen und der KEM Lieser-/ Maltatal)

Knirpse verfolgten das Rennen trotz nächtlicher Sendezeit live...

Ein Schüler der Volksschule Trebesing erzählte beim Fotoshooting, dass er mit seinem Papa die Siegesfahrt von Matthias „live“ verfolgt hat. Ein begeistertes Matthias Mayer-Fan, der sein Kapperl nicht einmal seinen Geschwistern leiht. So groß ist die Freude über sein Souvenir von seinem großen Sport-Idol.

Weitere Informationen über das Projekt:

Ing. Hermann Florian, KEM-Regionsmanager Tel. 0699 19 29 29 39

Marlene Bacher, Bacher Reisen Tel. 0664 43 000 30

Bildnachweis inkl. aller Bildrechte & Einverständniserklärungen der Schulen & Gemeinden: Foto Schober, Ulrike Fauland



Klima- und Energie-
Modellregionen
Wir gestalten die Energiewende

Lieser- und Maltatal



Kärnten Bus
...die Linie die weiter geht
www.kaernten-bus.at

